



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen des Polizeireviers Harz

Verkehrs- und Kriminalitätslage

Katzenbabys ausgesetzt - Zeugenauftrag

Stapelburg – Vor der Ortschaft Stapelburg wurden zwischen Dienstag und Mittwoch vier junge Katzenbabys in einem Karton an der L88 ausgesetzt.

Nach bisherigen Erkenntnissen wird vermutet, dass die Jungtiere im Zeitraum von Dienstag, den 21. Oktober um 22:00 Uhr, bis Mittwoch, den 22. Oktober um 08:40 Uhr ausgesetzt wurden. Ein Zeuge fand die Tiere außerhalb von Stapelburg an der Langen Straße, auf Höhe der Einmündung zur L88. Die vier Kitten waren in einem braunen Karton am Straßenrand abgelegt und ihrem Schicksal überlassen worden.

Die Tiere wurden durch die Tierrettung Stapelburg in Obhut genommen und versorgt.

Das Polizeirevier Harz ermittelt nun wegen des Verdachts des Verstoßes gegen das Tierschutzgesetz.

*Hinweise zur Tat oder zur möglichen Herkunft der Kitten erbittet das **Polizeirevier Harz** in Halberstadt unter der Telefonnummer **03941/674-293** oder online über das **elektronische Polizeirevier**:*

<https://polizei.sachsen-anhalt.de/das-sind-wir/polizei-interaktiv/e-revier/hinweis-geben>

Verkehrsunfall durch Falschparker

Halberstadt – Am Dienstag, den 28.10.2025 kam es gegen 10:25 Uhr in Halberstadt „Am Johannesbrunnen“ zu einem Verkehrsunfall mit drei leicht verletzten Personen.

Nach derzeitigem Ermittlungsstand befuhrt ein 58-jähriger Straßenbahnfahrer die Straße „Am Johannesbrunnen“ in Richtung „Breiter Weg“, als sich hinter einer Kurve ein falsch abgestellter PKW befand. Um eine Kollision zu verhindern, leitete der Straßenbahnfahrer eine sofortige Vollbremsung ein. Aufgrund der Wucht der Bremsung verletzten sich drei Insassen der

Straßenbahn leicht. Die verletzten Personen wurden durch Rettungswagen vor Ort versorgt und anschließend zur weiteren medizinischen Behandlung in ein nahegelegenes Klinikum verbracht. An den Fahrzeugen entstand kein Schaden.

Gegen den Führer des verkehrsbehindernd abgestellten Fahrzeuges wird nun wegen des Verdachts der fahrlässigen Körperverletzung ermittelt.

Entwendung eines Parkscheinautomaten

Wernigerode – Im Zeitraum zwischen Montag, den 27.10.2025 um 08:00 Uhr und Dienstag, den 28.10.2025 um 09:00 Uhr, kam es zum Diebstahl eines Parkscheinautomaten an der L100 zwischen Wernigerode und Drei-Annen-Hohne.

Nach derzeitigen Erkenntnissen entwendeten bislang unbekannte Täter den kompletten Parkautomaten auf dem Wanderparkplatz am Lossendenkmal.

Die Polizei sicherte Spuren am Tatort und leitete ein Ermittlungsverfahren wegen Diebstahls in besonders schwerem Fall ein.

*Hinweise zur Tat oder den Tätern erbittet das **Polizeirevier Harz** in Halberstadt unter der Telefonnummer **03941/674-293** oder online über das **elektronische Polizeirevier**:*

<https://polizei.sachsen-anhalt.de/das-sind-wir/polizei-interaktiv/e-revier/hinweis-geben>



Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter Plantage 3 38820 Halberstadt Tel: 03941/674 - 204 Fax: 03941/674 - 130 Mail: presse.prev-hz@polizei.sachsen-anhalt.de